

BROADCAST

Jelang Ramadhan, Babinsa Koramil 0602-10/Pontang Bersama Warga Gelar Karya Bakti Pembersihan TPU

A. Nopriyadi - SERANG.BROADCAST.CO.ID

Feb 9, 2025 - 13:18



Serang, - Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-10/Pontang, Sersan Satu (Sertu) Syahroni, bersama warga melaksanakan Karya Bakti (Karbak) pembersihan Tempat Pemakaman Umum (TPU, bertempat di Kampung Bangkir Desa Pegandikan

Kecamatan Lebak Wangi, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Minggu (09/02/2025).

Kegiatan ini, dilakukan secara bergotong royong sebagai wujud kepedulian terhadap kebersihan lingkungan, serta penghormatan kepada leluhur.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-10/Pontang, Kapten Inf Silvanus Elvis, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pembinaan teritorial, yang bertujuan untuk mempererat kebersamaan antara TNI dan warga.

Menurutnya, gotong royong dalam membersihkan TPU menjelang Ramadhan, sudah menjadi tradisi di banyak daerah dan kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini, diharapkan dapat memberikan motivasi serta semangat kebersamaan bagi warga.

"Karya Bakti ini bukan hanya sekedar membersihkan TPU, tetapi juga memperkuat rasa kebersamaan serta nilai-nilai gotong royong, yang menjadi ciri khas budaya masyarakat kita. Dengan lingkungan yang bersih, kita juga turut menjaga kesehatan serta kenyamanan bagi para peziarah yang datang untuk mendoakan keluarganya," ujar Kapten Inf Silvanus Elvis.

Sertu Syahroni selaku Babinsa yang terlibat langsung dalam kegiatan tersebut, mengungkapkan bahwa partisipasi warganya sangat luar biasa. Mereka dengan sukarela bekerjasama membersihkan area pemakaman dari rumput liar, sampah, serta merapikan akses jalan menuju TPU agar lebih mudah dilalui.

"Kami sangat mengapresiasi semangat warga yang turut serta dalam kegiatan ini. Ini menunjukkan bahwa kebersamaan dan kepedulian sosial, masih sangat kuat di tengah masyarakat. Harapannya, kebersihan TPU tetap terjaga, tidak hanya saat momen tertentu, tetapi secara berkelanjutan," ujar Sertu Syahroni.

Sementara itu, Ketua RT 11 Kampung Bangkir Jarkasi pun mengungkapkan rasa terima kasihnya, kepada Babinsa Koramil 0602-10/Pontang, yang selalu aktif dalam kegiatan sosial dan peduli terhadap lingkungan.

"Kami berharap kerjasama yang baik antara TNI dan warga, dapat terus berlanjut di berbagai bidang, termasuk dalam menjaga kebersihan lingkungan sekitar," tukasnya.